



1981	Rencontres chorales internationale de Montreux  1er prix (pièce imposée), mention excellent
1996	Concours international Franz Schubert à Vienne  1er prix catégorie Choeurs d'hommes, mention excellent Prix spécial du Jury (meilleure interprétation Schubert)
1999	Festival choral international à Kork (Irlande)  Prix du public Prix de la pièce avec le plus grand nombre de points 2ème prix catégorie internationale, mention excellent
2002	Concours suisse des chorales (Vevey)  2ème prix du jury, mention excellent
2005	International Cornwall Males Voices Festival à Truro (Cornouailles)  2ème prix du jury, mention excellent
2011	Concours national de Fribourg  1er prix du jeune jury, mention excellent
2012	Concours international Franz Schubert à Vienne Diplôme d'or
2015	Montreux Choral Festival (Concours national)  1 ^{er} prix du jury pour chœurs à voix égales, mention excellent avec distinction

2019	Innerschweizer Gesangfest 2019 ----- Prestation devant jury : mention excellent avec félicitations du jury
2022	Gossau Festival suisse de chant ----- Prestation devant jury : mention excellent avec félicitations du jury note 6/6
2024	Tutticanti, Fête fribourgeoise de chant ----- Prestation devant jury : mention excellent avec félicitations du jury